

02.02.2009

## Postulat

von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf die geplante Installation des Hafenkrans neben dem Rathauscafé verzichtet werden kann.

## Begründung:

Die Silhouette des Limmatquais und der Innenstadt der Stadt Zürich würde durch diesen geplanten Kran komplett verunstaltet. Es darf nicht sein, dass man Zürich mit so einem Kran lächerlich macht und dafür auch noch mehr als eine halbe Million Franken Steuergelder ausgibt.

Antrag auf dringliche Behandlung